Schneeball-Freuden im Frühjahr

von Anton Hötzelsperger - https://www.samerbergernachrichten.d e/schneeball-freuden-im-fruehjahr/

Schneeball-Freuden im Frühjahr

Eine überaus schöne Ausnahme im Frühjahr ist es, wenn man Schneebällen noch eine Freude abgewinnen kann. Dies ist dann der Fall, wenn man auf die sogenannten Schneeball-Sträucher trifft, deren weiße Blüten gerade im Licht der Frühjahrssonne ein besonders frohes Farbenspiel im Grün des Strauches geben – wie diese aktuellen Aufnahmen in der Gemeinde Prien zeigen.

Fotos: Hötzelsperger







Schneeball-Freuden im Frühjahr von Anton Hötzelsperger - https://www.samerbergernachrichten.d e/schneeball-freuden-im-fruehjahr/





Schneeball-Freuden im Frühjahr von Anton Hötzelsperger - https://www.samerbergernachrichten.d e/schneeball-freuden-im-fruehjahr/



© Copyright Samerberger Nachrichten 2020

Seite 3 / 3